

PRESSEMITTEILUNG

Stuttgart, den 20.02.2012

Betreff: RETTET DAS SKATEBOARD MUSEUM Stuttgart

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Dez 2011 lief der Mietvertrag der Stadt Stuttgart vom Filmhaus aus, was auch für das SKATEBOARD MUSEUM eine große Veränderung darstellt.

Seit Januar 2012 wird das Filmhaus Gebäude unter der Leitung der H7, Raum auf Zeit GmbH geführt. Nach Gesprächen mit den neuen Vermietern konnte nun eine akzeptable Einigung getroffen werden, die allerdings den Verein und das Museum vor große finanzielle Schwierigkeiten stellt.

Bis zum nächsten Haushalt 2013 müssen wir es nun schaffen das Jahr 2012 und 2013 durch externe Mittel finanziert zu bekommen.

Um es kurz zu machen, das bedeutet für uns nun, dass wir pro Jahr ca. 12.000 Euro für Miet- bzw. Nebenkosten und Strom aufbringen müssen, damit das SKATEBOARD MUSEUM Stuttgart weiterbestehen kann.

Der Verein hat zu diesem Zeitpunkt knapp 1000 Euro an Eigenmitteln aus Mitgliedsbeiträgen und Spenden. Die Stadt Stuttgart hat dem Museum ebenfalls bereits ihre Unterstützung zugesagt.

Daher sind ca noch einige Tausend Euro offen, die wir über Spenden zusammen bekommen müssen. Und die volle Summe für 2013.

Das Museum gibt es nun seit über 8 Jahren und wir werden natürlich alle uns zur Verfügung stehenden Hebel in Bewegung setzen um diesen Betrag zu generieren.

Jede Spende zählt und sichert den Erhalt und die Existenz des SKATEBOARD MUSEUMS.
Falls wir den Betrag nicht bald zusammen bekommen, werden wir gezwungen sein das SKATEBOARD MUSEUM Stuttgart abzubauen und zu schließen.

Jede Spende hilft!

Was die gespendete Summe angeht so setzen wir auf absolute Transparenz und werden diese auf unserer Web-Seite des Museums und auf der SOS SKATEBOARD MUSEUM Stuttgart Facebookseite regelmässig aktualisieren. (<http://www.facebook.com/RETTET.DAS.SKATEBOARD.MUSEUM.STUTTGART>)

SAVE THE SKATEBOARDMUSEUM (STS) - SPENDENKONTO:

Verwendungszweck - "SPENDE STS"
Skateboardmuseum Stuttgart e.V
Volksbank Böblingen
Konto Nr. 380023008
BLZ 603 900 00

Vielen Dank - Euer SKATEBOARD MUSEUM Stuttgart e.V.

Jürgen Blümlein (Schatzmeister) und Daniel Schmid (1. Vorsitzender)

SKATE BOARD MUSEUM

PRESSEMITTEILUNG - Seite 2

Wissenswertes über das SKATEBOARD MUSEUM Stuttgart

Nach der erfolgreichen Ausstellung SKATEBOARDFIEBER im Dezember 2003, genehmigte die Stadt Stuttgart, dass die Ausstellung in den Räumen des Filmhauses verbleiben konnte. Dies wiederum ermöglichte es uns in Stuttgart das erste Skateboardmuseum Europas zu eröffnen.

Das SKATEBOARD MUSEUM Stuttgart zeigt die sehr bewegte und abwechslungsreiche Geschichte der Skateboardkultur. Von den ersten Rollschuhen und Rollern des frühen 20. Jahrhunderts bis hin zu den ersten Skateboards der 50er Jahre, die noch stark vom Surfen beeinflusst waren, über die schrillen Bretter der 80er und 90er und den Skateboards von heute. Zu sehen sind sowohl die technischen, sozialen und gesellschaftlichen Entwicklungen des Sports als auch die Einflüsse der Skater auf die zeitgenössische Kunst. Durch das breit gefächerte Angebot von über 1000 Exponaten und Kunstwerken wird den Besuchern eine frische und vielseitige Ausstellung geboten, welche für Leute aus verschiedensten Interessens- und Altersgruppen gleichermaßen ansprechend ist.

Ausserdem soll auf diese Weise der Bekanntheitsgrad und die Akzeptanz des Skateboardens gefördert und allen Alters- und Interessensgruppen zugänglich gemacht werden. Des weiteren tragen die von uns eingeladenen internationalen Künstler und deren Sonderausstellungen im Museum dazu bei, der Stadt und den Bürgern von Stuttgart einzigartige kulturelle Besonderheiten zu bieten.

Das Museum spricht im Besonderen ein junges Publikum an, das auf diesem Weg einen direkten Zugang zu kulturellen Einrichtungen bekommt und Geschichte sehr visuell und spannend erlebt. Mit diesem Projekt wollen die Museumsmacher den kulturellen Austausch zwischen Künstlern, Skateboardern und der gesamten Bevölkerung fördern und bieten zudem ein interessantes Exkursions- und Ausflugsziel für Kita- Schul- bzw. Sportklassen. Als Besonderheit bietet sich im Museum auch die Möglichkeit selbst aktiv zu werden und ein paar Runden im Skateboard eigenen Mini-Bowl zu drehen oder einfach den Skateboardern dabei zuzuschauen.

Hier bietet das Museum besondere Kurse für Kinder an und war mit seiner portablen Rampe schon oft in Stuttgart auf Kinder und Jugendveranstaltungen mit dabei. Darüber hinaus bietet das Museum in seiner Galeriefäche Raum für junge Künstler aus der Szene um hier ihre Arbeiten ausstellen zu können. Das Museum ist unter anderem seit Jahren Teilnehmer an der Langen Nacht der Museen. Wir hoffen, dass wir auch 2012 und 2013 noch dabei sind. Eintritt und Führungen sind und waren immer frei!

Das Museum wird seit dem ersten Tag ehrenamtlich betrieben und vom gleichnamigen e.V. getragen. Viele Stuttgarter und Menschen aus der ganzen Welt haben dazu beigetragen das Museum mit besonderen Exponaten zu füllen. Das Museum wurde bereits mehrfach mit Preisen ausgezeichnet und fand viel Beachtung in der Presse und den Medien.

SKATEBOARD MUSEUM / Presse und Media Seite:

http://www.fauxami.de/Media_Press_06.html

Echt Gut BW - Ehrenamtspreis 2006

FörderPreis Region Stuttgart 2009

Ausgewählter Ort im Land der Ideen - 2010

“Kultur und Sport sind das, was eine zivilisierte Welt im Innersten zusammenhält.” Bitte helfen Sie mit dieses besondere Museum für Stuttgart zu erhalten. Vielen Dank.

Für hochauflösendes Bildmaterial oder Interviewanfragen stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung.
Jürgen Blümlein / Tel.: +49 172 74 84 286 / eMail: MUSEUM@FauxAmi.de

www.SKATEBOARDMUSEUM.de

Facebook: <http://www.facebook.com/SKATEBOARDMUSEUM>